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1 Décision modificative N° 2 – Commune 
Cette décision modificative concerne des ajustements budgétaires de fin d’année et des modifications 
sur des imputations comptables.  
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées mais il y a 
2 contre : M BOUDON, Mme GOETHEYN (pouvoir) 

 
2 Décision modificative N° 2 – Les Hauts de Callouet  

Cette décision modificative concerne des ajustements budgétaires de fin d’année et des modifications 
sur des imputations comptables.  
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées mais il y a 
2 contre : M BOUDON, Mme GOETHEYN (pouvoir) 

 
3 Demande de subvention d’investissement auprès de la CAF de l’Eure pour le développement du 

Centre Socio-Culturel 
Dans le cadre du développement du Centre Socio-Culturel et de la mise en œuvre de son projet 
social, il est nécessaire de réaliser des investissements. 
 
Il s’agit d’autoriser Monsieur le Maire à solliciter une subvention d’investissement auprès de la Caisse 
d’Allocations Familiales la plus élevée possible, pour le développement du Centre Socio-Culturel.  
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

4 Demande de subvention auprès du Conseil Départemental de l’Eure – Réaménagement de la cour de 
l’école Georges Brassens. 
Il a été décidé dans le cadre du conseil d’école d’engager un projet de réaménagement de la cour de 
l’école maternelle Georges Brassens avec notamment l’installation de nouvelles structures répondant 
aux exigences règlementaires de sécurité et également aux objectifs éducatifs. 
 
Il s’agit d’autoriser Monsieur le Maire à solliciter une subvention auprès du Conseil Départemental 
de l’Eure. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

5 Demande de subvention auprès du Conseil Départemental de l’Eure – Restauration de la façade de la 
mairie 
Il s’agit d’autoriser Monsieur le Maire à solliciter une subvention auprès du Conseil Départemental 
de l’Eure au titre du plan de relance 2021, pour des travaux de restauration de la façade de la 
mairie. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

6 Demande de subvention auprès de l’IBTN au titre du fonds de concours – Signalétique urbaine 
La ville souhaite refondre sa signalétique urbaine dans le centre-ville afin de poursuivre son 
engagement en matière de réhabilitation du centre-ville et de redynamisation. 
 
Il s’agit d’autoriser Monsieur le Maire à solliciter une subvention auprès de l’Intercom Bernay Terres 
de Normandie. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 



 
7 Subventions aux associations ABCD, Brionne Éco Mobilité et Secours Populaire 

La ville de BRIONNE apporte son soutien financier aux associations œuvrant sur le territoire de la 
Commune, il convient de soutenir ces associations. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

8 Convention annuelle d’objectifs et de financement dans le cadre de l’appel à projets MILDECA de 
l’ARS Normandie au titre du fonds d’intervention régional 
L’objectif général du projet est de co-construire une politique locale en matière de conduites 
addictives et d’addictions en contribuant à réduire les violences qui en découlent, en mobilisant 
l’ensemble des acteurs locaux autour d’une culture et d’une stratégie commune, de manière à 
favoriser le bien-être de tous et le bien vivre ensemble à l’échelle du bassin de vie de Brionne. 
 
Il s’agit d’autoriser Monsieur le Maire à signer la convention liée à la lutte contre les addictions et ses 
éventuels avenants, avec l’Agence Régionale de Santé Normandie.  
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

9 Convention d’adhésion au service médecine du Centre de Gestion de la fonction publique de l’Eure 
Un service Médecine est proposé aux collectivités et établissements. Une convention portant sur les 
modalités d’exercice de la mission afférente doit être établie.  
 
Il s’agit d’autoriser Monsieur le Maire à signer la convention d’adhésion et de procéder à toutes 
formalités s’y afférentes. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

10 Demande de subvention auprès de la Fondation du Patrimoine et de la Région Normandie – Travaux 
de restauration de la Justice de Paix 
Cette délibération s’inscrit dans les objectifs de défense et de valorisation du patrimoine de notre 
région. 
 
Il convient d’autoriser Monsieur le Maire à solliciter une subvention auprès de la Fondation du 
Patrimoine et de la Région Normandie. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

11 Choix du nom de « Brionne » en Normand 
La ville de Brionne souhaite traduire le nom de la commune en normand pour valoriser la culture 
normande. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

12 Tarification de l’atelier Bande Dessinée à la médiathèque  
Il convient de fixer le tarif de l’atelier Bande Dessinée initié cette année à la médiathèque. Le tarif 
proposé est de 30 € par enfant pour huit séances par semestre. 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

13 Approbation du rapport d’activités 2020 - SAEP vallée de la Risle  
Il s’agit d’approuver le rapport relatif aux activités 2020 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

14 Approbation du rapport d’activités 2020 – IBTN 
Il s’agit de prendre acte du rapport relatif aux activités 2020 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 



15 Approbation du rapport sur le Prix et la Qualité du Service Public (RPQS) 2020- Assainissement 
collectif 
Il s’agit de prendre acte du rapport 2020 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

16 Approbation du rapport sur le Prix et la Qualité du Service Public (RPQS) 2020- Assainissement non 
collectif  
Il s’agit de prendre acte du rapport 2020 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

17 Approbation du rapport d’activités 2020 - Collecte et traitement des déchets ménagers et assimilés 
Il s’agit de prendre acte du rapport 2020 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 

18 Approbation annuel 2020 – Régie de transport 
Il s’agit de prendre acte du rapport 2020 
 

Les conclusions du présent rapport sont adoptées à l’unanimité 
 
 

Questions diverses 


